

SAINT-MAURICE-D'ETELAN

Chouette, mon amie !



[Agrandir la photo](#)

Les chouettes ont de moins en moins de lieux pour nicher

SAINT-MAURICE-D'ETELAN. Une nouvelle nuit pour connaître les rapaces nocturnes est proposée ce vendredi au château d'Etelan.

Tous les ans, dans toute la France, s'organise la « Nuit de la Chouette ». Parce qu'il s'agit d'un rapace nocturne, discret, méconnu, ces manifestations ont pour but de sensibiliser la population à une espèce menacée et très sympathique ! Parce qu'ils ont principalement de moins en moins de lieux pour élire domicile comme les haies ou les arbres creux, parce qu'ils sont victimes des pesticides eux aussi, les chouettes, les hiboux et consorts (nombreux, vous le verrez) sont des animaux qu'il faut protéger. Et c'est en apprenant à les connaître qu'on a envie de les préserver des dangers !

Le Parc régional des boucles de Seine organise donc cette année encore une sortie nocturne à la rencontre de la chouette, cette année au château d'Etelan, dont le parc est un lieu privilégié pour l'existence des hiboux. Prévoyez une lampe de poche et des vêtements chauds !

Rendez-vous ce vendredi avec un spécialiste à 19 h 30 directement au Château d'Etelan.

**Gratuit, mais inscription obligatoire
auprès du Parc : Tél. : 02.35.37.23.16.**

Fax : 02.35.37.39.70.

Email : contact@pnr-seine-normande.co